

さぶろうまる だより

学校だより No.8
令和5年9月29日
北九州市立三郎丸小学校
校長 林 寛之

☆ 学校教育目標 『心豊かで、自ら学ぶ、健やかな子どもの育成』 ☆

【きまりを守り、思いやりのある子ども】【進んで学び、よく考える子ども】【元気で明るく、たくましい子ども】

◇ 実りの秋に ◇

朝晩ようやく涼しくなり、やっと、すがすがしい秋へと季節が移りつつあります。スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋など、子どもたちにとって実り多い10月になってほしいと思います。

9月20日の学習参観には、ご多用中にもかかわらず多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。当日は、子どもたちがいつにも増して熱心に人権学習に取り組む姿が見られました。その後の担任と保護者との懇談も大変貴重で、今後の教育活動にいかしていきたいと思います。なお、一部、担任が体調不良で他の教員が授業をしたり、後日必要に応じて懇談したりと、ご不便をおかけしました。急な変更にもかかわらず保護者の皆様の温かいご理解とご協力に感謝申し上げます。また、市内ではインフルエンザや、コロナウイルス感染症、プール熱などの流行が懸念されています。今のところ本校では通常通り授業を行っていますが、手洗いや早寝・早起き・朝ご飯を心がけるなど、子どもたちの規則正しい生活と健康管理に、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◇ 自然教室 5年生 ◇

5年生は、9月13日・14日に、「もじ少年自然の家」で、自然教室を行いました。1日目はプールでのカヌー教室と磯遊び、夕食後は試胆会を行いました。曇りで涼しい風も吹く中でのカヌー、そして、磯で貝やカニ等の海の生き物を見つけたり、波の音を聞いたりする体験は子どもたちの笑顔につながっていました。2日目は、あいにくの雨で、室内で宝を探したり問題を解いたりするスコアオリエンテーリングをしました。2日間、自然の中での集団宿泊生活に、一人一人がめあてをもって参加し、班の友達と協力して楽しく活動することで、子どもたちは多くのことを学び、成長につながったことと思います。この経験を今後の学校や家庭での生活にいかしてほしいと思います。保護者の皆様には、事前の準備等たいへんお世話になり、ありがとうございました。

◇ 礼儀正しく、きまりを守る元気なサブっ子 ◇



子どもたちの登下校の安全のために、地域の皆様や、PTAの地域見守り隊の保護者の皆様が、黄色い旗をもって随所で見守ってくださっています。大変ありがとうございます。秋の交通安全運動で警察の方も校門で見守ってくれました。その方々から、子どもたちから「おはようございます！」と笑顔で気持ちのよいあいさつをされると、お褒めの言葉もいただきました。きっと、ご家庭や地域の皆様の、日頃からの声かけのおかげだと思います。また、校内でのマナーや過ごし方について指導をした後、素直に実行する子どもが多く感心します。放課後や休みの日などの学校外での過ごし方にも気をつけるように指導し、お互い笑顔で過ごせる「遊びの達人」が徐々に増えてきたこともうれしいです。きまりを守り、礼儀正しく、みんなが楽しく元気に過ごすサブっ子の育成につとめてまいります。今後も保護者の皆様や地域の皆様の温かいご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◇ 10月の主な行事予定 ◇

10月5日(木) 5年社会科見学(5年→※弁当がいります) 10月9日(月) スポーツの日
10月11日(水) ~12日(木) 6年修学旅行 10月13日(金) 6年こころの劇場(午前)
10月23日(月) 北九州市子ども読書の日 10月27日(金) 体育フェスティバル会場準備
10月29日(日) 体育フェスティバル(午前) 10月30日(月) 代休
10月31日(火) 体育フェス予備日(←仮に実施の場合は給食後に13:30下校)

※ 体育フェスティバルは午前中開催で、場所取りなどはできません。当日は、各学年の競技ごとに、観覧・カメラ席の各学年の保護者の入れ替えを行います。ご協力をよろしくお願いいたします。